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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

３月２８日（木） 
テーマ 

卓話者   岡田 務 氏 
卓話担当者 川井宗次 会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

４月４日（木） 

テーマ 

「新任警察官の採用時教養」

卓話者   片岡茂樹 氏 

卓話担当者 伊藤 仁 会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

  ２０２４．３．２８  №２２２２ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計     ￥６０，０００ 

本日までの累計   ￥３,４５３，０００(112％達成) 

3月末の予算額    ￥３,０７０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ３月２１日 ３週前 ２月２９日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 8 . 4 6％ 

出 席 会 員 数 ４ ５ 名

出 席 率 ６ ６ ％ 

これからの予定  
3月29日（金）RAC東西ゾーン合同連絡協議会(親子会)  
4月 3日（水）米山奨学生オリエンテーション 
4月 4日（木）例会・定例理事会   4月5日（金）6日（土）第二回友好ゴルフコンペ 
4月11日（木）例会・職業奉仕委員会クラブフォーラム    
4月14日（日）
4月18日（木）例会    4月20日（土）2024-25年度のための地区研修・協議会 
4月23日（火）第2660地区ガバナー杯争奪野球大会表彰式 
4月25日（木）休会    4月26日（金)～28日(日)三姉妹親善訪問（ホスト台中西南RC）

第３４回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２２２回例会 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ソングリーダー  前田文恵会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

  ♪ それでこそロータリー 

 どこで会っても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  

遠い時には 手を振り合おうよ  

それでこそ ローロー ロータリー  

３月 入会記念日 おめでとうございます 
  

 3月12日 北橋茂登志会員 昭和56年      3月13日 久保 幸一会員 平成20年 

 3月22日 早栗 義文会員 平成30年      3月25日 遠藤友一郎会員 平成 5年  

  3月30日 上江ひとみ会員 令和5年    3月30日 河井美由紀会員 令和5年 

    3月30日 前田文恵会員  令和5年 

本日の卓話者 

   岡田 務（おかだ つとむ）氏    

大阪市 東住吉区 出身 

平成 3年3月 私立東大寺学園高校卒業 

平成 9年3月 京都大学医学部 卒業 

 

平成 9年4月  京都大学医学部附属病院、市立岸和田市民病院、 

       市立島田市民病院、静岡市立静岡病院を経て 

平成15年4月  京都大学大学院医学研究科 放射線医学講座 入学 

       脳のMRI画像診断に関する研究 

平成19年3月 同上 修了 医学博士取得  

天理よろづ相談所病院、大阪赤十字病院を経て 

平成25年6月 京都大学医学部附属病院 放射線診断科 助教 

平成30年4月 北野病院 放射線科 副部長 

令和 2年4月 関西電力病院 放射線診断科 部長 

 

専門領域：画像診断一般、中枢神経画像診断、核医学治療 
  

 3/1４(木)大五ビルでの献血 

  献血受付：１２０名  採血者：１００名 

 

 3/1９(火)合同衛生株式会社での献血 

  献血受付：６５名  採血者：５３名 

 

 ３/1８(月)～24(日)まいどなんば献血ルーム 

  献血受付：１０名  採血者：９名 

本年度も献血活動に会員の皆様をはじめ、沢山の

方々にご協力いただき、ありがとうございました。 

Cテーブル懇親会、楽しいお時間♪ 

お疲れ様でした～ 



★来客紹介：ありません。 
 
★会長報告：福田会長  
1.今週１８日（月）より一週間を献血週間とさせ
て頂いております。先週１４日（木）は大地元
会長の（株）大五に、１９日（火）には林直前
会長の 合同衛生（株）に献血カーを派遣いた
しまして、ご自身の会社だけでなくお取引先な
どにも幅広くお声がけ頂き、たくさんの方に献
血のご協力を頂きました。 
詳しくは来週の週報に掲載させて頂きます。ま
た本日、西野元会長のところから２名、清水さ
ん、そして段さんのところからは３名と合計６
名の方が献血ルームの方に行って頂きました。
ご協力頂きました皆さま方、本当にありがとう
ございました。他にも献血にいける方がおられ
ましたら、今週ぜひお願い致します。 

2.今週１７日（日）の大阪城リレーマラソン、出
場頂いた方、お疲れさまでした。ぶっつけ本番
で走られた皆さま、体調、筋肉痛はいかがで
しょうか。森幹事と清水さん、応援に来て頂き
ありがとうございました。なぜか走っていない
森幹事が体調不良で本日の例会お休みです。今
回のリレーマラソンは大阪難波ＲＡＣチームと
対決でしたが大差をつけられての完敗でした。
前回の１０キロではＲＣチームが互角以上に戦
えていたのですが、今回の１人２キロのレース
は若い力が爆発、ＲＣチームは２キロ以上の差
をつけられ周回遅れでした。次はハーフマラソ
ンあたりでリベンジしたいと思います。 

3.毎年甲子園で行われます「全国ＲＣ野球大
会」、大阪難波ＲＣは７月３日（水）の第三試
合となりました。７月２日（火）が前夜祭にな
ります。 
試合にお出にならない方もベンチには入れます
ので、是非お越しください。また詳細が決まり
ましたらお知らせいたします。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.４月４日例会終了後、定例理事会を開催させて
いただきますので理事役員の方はご出席くださ
い。 

2.例会場変更のお知らせです。３月２８日の例会
は８Fで行いますのでよろしくお願いいたしま
す。 

3.髙島屋様より、椅子とめぐる２０世紀のデザイ
ン展、日本いけばな芸術展のご招待券をいただ
いております。必要な方はお持ち帰り下さい。 

★委員会報告 

◇職業奉仕委員会：森田委員長 

職業奉仕委員会クラブフォーラムについて、4月11

日14:00スイスホテル５F出発で、大市珍味本社工

場見学とニューミュンヘン南大使館にて懇親会を

予定しております。3月18日締め切りですので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 

福田 忠：14日（木）の新入会員歓迎会、17日

（日）の大阪城リレーマラソンご参加

頂きました方、ありがとうございまし

た。友好委員、宮本友好委員長、段取

りなどお疲れ様でした。17日の二次

会、西野元会長お世話になりました。 

荻原 奨：例会連続欠席、お詫び。本日卓話担当

です。よろしくお願いします。 

久保幸一：新入会員歓迎会、福田会長、宮本委員

長、河内さん、ありがとうございまし

た。 

松浦孝尚：リレーマラソン、ご参加された皆様お

疲れ様でした。 

森田 納：例会欠席お詫び。 

荒山義雄：例会欠席お詫び×２ 

岡本真一郎：川銀歌様、はっしーさん、喜んでい

ました。 

吉田 智：例会欠席お詫び。リレーマラソンお疲

れ様でした。 

田中浩弥：例会欠席お詫び。 

大塚哲平：例会欠席お詫び。 

延生隆廣：新入会員歓迎会、有難うございまし

た。 

 

★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 

川口栄計：林海晟会員、お仕事ご苦労さん。 

松浦孝尚：リレーマラソン、お疲れ様でした。      

          累計 ￥４３８，０００ 

 

★卓話      テーマ 「自己紹介」                                   

卓話者  荻原 奨 

よく言われる言葉として、２５才までは勉強を一

生懸命し、５０才までは仕事を一生懸命して、７

５才までは社会に恩返しをすべし、その後はゆっ

くり過ごせば良いと言われます。私もそんな人生

が送れたら良いと思っています。 

１９５８年２月１８日生まれ、66才。男３人兄弟

前回の記録  第３３回 ３月２１日（木） 

の真ん中。親父は整形外科医で、私が小学校の

時に神戸で開業しました。中学生の頃から、将

来は兄が病院長、私は事務長になるような人生

設計が出来ていましたので、中学、高校とあま

り勉強しませんでした。高校受験で地元の公立

高校に落ち、後がない後期試験を受けて滝川高

校（日高会員は後輩）へ行きました。私自身は

高校時代の思い出はあまりありませんが、数年

前母校１００周年に当り、経済界で活躍してい

る代表としてビデオメッセージの依頼を受け、

その３年後には同窓会１００周年ということで

記念誌に寄稿もしております。大学は、将来神

戸に住み着くのだからと東京の大学に行きたい

と受験しましたが、希望校は全てダメで１年母

親の実家である池袋で浪人生活を送り、再度挑

戦しましたがダメで、すでに合格していた関西

学院大学商学部に入学しました。関学では、ゴ

ルフ部に入り、卒業する頃にはシングルになっ

ており、今でも役に立っています。４回生にな

ると皆、就職のことを考え始めますが、私は親

父に頼んで製薬会社に就職するつもりが、親父

に「大学まで親の金できたのだから、就職ぐら

い自分で探せ」と言われビックリすると共に、

ほとんどの会社は受付が終わっており悩みまし

た。ゴルフ部の１学年下に今の家内がおり、

「迷惑かけないからどこか就職先親父に頼んで

もらえないか」と声をかけ、UCCを紹介してもら

い、社長の最終面接を受け入社しました。当時

はUCCも得意先の息子を何人か入社させるルート

があったようです。UCCでは６年半努めました。

広島支店、加古川支店、東京日本橋支店、本社

と６年半で４カ所の職場を経験しました。支店

勤務では、喫茶店へコーヒーや食品の配達がメ

インでした。本社ではUCC直営の喫茶店の管理業

務などしました。将来実家の病院の事務長と

思っていましたが、病院に戻ればいつまでも兄

貴の下で働くことになる。家内と結婚すると社

長になれると想い、加古川支店勤務中に今の家

内と結婚しました。もちろんこの結婚には両

親、特に母親は反対していました。 

UCC時代は色々な事を経験し楽しかったですが、

家内の父親から３０才までに会社に入って欲し

いと説得され退社いたしました。入社当時の三

和実業は会社設立２０年目、１５店舗の規模で

した。接客や調理の仕事からスタートし、店舗

開発の仕事をするようになりました。ハルカス

の前身の近鉄百貨店阿倍野店では、英國屋とし

て初めてのオープンカフェを作りました。名古

屋髙島屋のエルメスの隣に出店の話をいただ

き、エルメスの食器を使いコーヒー７００円で

売ったところ大繁盛、高級ブランドを買い物に

来る人は非日常を楽しみに来ることを知りまし

た。同じ髙島屋でそれまで展望フロアだった５

２階の出店の話が来たときは喫茶で５２階まで

お客さんをあげるのは難しいと一度は断りまし

たが、条件面で優遇してもらい出店しました。

関空にも開港当初から国際線出発フロアに小さ

な店を出しました。関西国際空港への出店とい

うことで全国から希望社が集まり一次審査は書

類選考、聞いた話では二次審査は誰の推薦か

（いわゆる政治力が働くところです）そこで

残った会社が最終抽選ということで、１区画で

１０社ぐらい残っていました。当社も２区画が

残り、私が抽選会に望み、小さい区画でしたが

１つ取れました。ワンパターンの出店方法など

無く、常に出来る範囲で情報を集め、色々な

方々の紹介など普段からのお付き合いなどが必

要と思っています。 

ロータリーには２０００年４月４２歳の時に千

田さんと元南海電鉄専務の本田さんの推薦で入

会しました。入会当初は委員会などの夜の会合

があるときは、トコトン飲ましていただき、楽

しませていただきました。北田会長の時に友好

委員長として、それまでのゴルフ同好会を友好

委員会委員会の行事として取り入れました。ま

た、打ち上げ家族旅行で初めて海外に行こうと

言われグアム旅行を計画したところ４０人の参

加がありました。その後、地区の米山奨学委員

に推薦いただき頑張りましたが、２年目の時の

名簿に私の名前がない事を千田さんに言われ、

事務局に問い合わせたところ、荻原さんは今期

の委員に選ばれていませんと言われショックを

受けました。その時の委員長が茨木CCに入会さ

ればったり出会ったときに、「荻原さん未だ

ロータリー入っているの。私は辞めました」と

言われたときはあきれて物が言えませんでし

た。 

２０１４年私が５６歳の時に第３９代会長をさ

せていただきました。 

家内もメンバーが100人を越えている西南ロータ

リーの会員で元会長です。私と違って熱心な

ロータリアンです。 

社会への恩返しもあと10年頑張ります。出来る

だけロータリーの行事にも出席しますので、今

後とも宜しく

お願いしま

す。 

 

 

 

   

  

３月は「水と衛生月間」です 


